Zaldrivan 2829

Madrid, 26 de Noviembre de 1981.

Estimado Patricio:

Recibí hoy una fotocopia de carta tuya en la cual te refieres a un punto de mi última correspondencia.

En primer lugar te pido excusas por quitarte tanto tiempo como también por el hecho de haberte hecho pasar un mal rato con mi reacción o a lo mejor por mi falta de entendimiento Te juro que la carta que te mandé sobre ese punto no fué una reace ción de despecho o apasionada, por el contrario, traté de hacerlo en la forma maás serena posible, partiendo sobre la base que el Partido tiene el derecho de asumir las resoluciones que estima más conveniente y por ello nadie puede hacer valer sus posiciobes personales, menos yo, jamás estaría en mi ánimo proceder en esa forma. Cuando leí tu carta y conversé con Juan. ví claramente que el Partido había tomado un camino plenamente legitimo de elejir una Directiva incluído su Presidente y que a mí se me ofrecía mantener la representación en el extranjero, el procedimiento seguido para tomar esa decisión, la cual yo compartía en el sentido de alejarme efectivamente y formalmente de la Presidencia, era distinto del que habíamos acordado en Lima, y que no era otra el que un grupo de dirigentes me pedía que continuara en el cargo y contra esa petición declniba dando las razones. Ese el mejor camino para solucionar el caso, pero al parecer por diversas causas el proceso ha avanzado sobre definición de candidaturas y con la posibilidad de designación de un Presidente de Consenso o nó, no veo en este caso como puede entonces compatibilizarse el que pueda mantener el título en el exterior. Patricio no quiero seguir sobre el tema, me quedo con lo que me has dicho en la última carta, en el sentido que Uds. verán como implementar el acuerdo, pero en todo caso quiero insistirte que mi caso personal no puede significar ninguna traba para que el Partido renueve su directiva y retome la conducción, acepto cualquier solución, por supuesto que en el caso de no darse la formula propuesta para poder mantener la Presidencia nominal, pi do que se me libe de toda responsabilidad en otros campos de acción. insistiendo que lo más importante es el que el Partido encuentre su solución.

Con tu aclaración iré a ODCA donde podré conversar con Tomás sobre la materia, y ojalá que podamos tener luego humo blanco sobre la nueva directiva, nos hemos puesto más dificiles que los Cardenales en la Edad Media para elegir Papas. Espero respuesta tuya sobre los otros puntos que te planteaba, en especial sobre tu proyecyo aquí en España. También te quiero pedir que le digas Carlos, tu yerno, que me avise cuando tenga listo el estudio que le encargué y que me lo haga llegar antes de fines de Diciembre.

Muchos cariños a Leonor, siempre nos acordamos de ella por todo el cariño que ella nos ha dado, también para todos los tuyos incluídos los nietos y nietas. Recibe un abrazo de tu amigo que te estima y recuerda

Andrés